

## Toma de alumnos de la UCN por cierre de jardín infantil

Este viernes votarán si se van a paro de manera indefinida.

Estudiantes de la Universidad Católica del Norte en Antofagasta iniciaron este jueves una toma por el cierre del jardín infantil Taqinki, al que asisten hijos de los alumnos. El miércoles los estudiantes se tomaron las facultades de Humanidades y Educación, para luego sumarse las carreras de Ingenierías y Geología durante el jueves. Este viernes los alumnos de la carrera de Derecho votarán si se suman al paro, día en que también votarán si inician un paro indefinido. Desde la casa de estudios informaron que el jardín será entregado a la JUNJI, lo que está siendo analizado por el equipo técnico y jurídico.



Al jardín asisten los hijos de los estudiantes.